
 

 

平成２６年度 

第２回宝達志水町青少年健全育成町民会議 

 

＜日 時＞ 平成２７年２月２７日（金） 午後１時３０分から 

＜場 所＞ 生涯学習センター「さくらドーム２１」  

２階 視聴覚室 

 

■出席者 

<委   員>津田会長、勝二副会長、山岸委員、高畠委員、中村委員（代理）、嘉門委員、横山委員、 

敷田委員、松井委員、中江委員、山田委員、坂室委員、橘委員、中嶋委員、上野委員、 

中西委員、中村委員 

<防犯担当課>総務課危機管理室 越野室長 

<事 務 局>安達課長、宮本課長補佐、森田主幹 

■欠席者 

<委   員>寺谷委員、髙橋委員、干場委員 

 

１ 開会 

 

２ あいさつ（津田町長） 

 

３ 審議事項 

（１）平成２６年度事業報告について 

（２）平成２７年度事業計画（案）について           

 

４ 意見交換 

委員… ４月１９日に白虎山公園にて桜まつりを実施する。 

委員… 青少年育成委員会で巡回指導をすればどうか。 

事務局…巡回指導を行いたい。 

委員…あいさつ運動では、子ども達の挨拶が徹底されていた。不審者を減らすように巡

回してほしい。 

事務局…定期的、小まめに巡回していきたい。 

委員… ２つの中学校が統合され宝達中学校になる。通学路も変わる。 

教育長…中学校の通学路は、押水地区はそのままで、志雄地区はバス通学となりバス停

までとなる。生徒たちの交通安全については充分な対応をしていかなければなら

ないと考えている。 

 

議議議議    事事事事    録録録録    

事務局説明 承認 



委員… グッドマナーキャンペーンでは街頭指導の場所が例年同じ。街頭指導する場所

を検討すればどうか。 

事務局…志雄中学校が無くなるので今後は宝達中学校に重点を置くなど、４月までには

街頭指導箇所や巡回ルートを検討したい。 

委員… 団体の街頭指導箇所が全く同じ場所である。街頭指導箇所を回した方が、各団

体とも子ども達の様子が分かって良いのでは。 

事務局…検討して来年の町民会議に案を出したい。 

 

５ 研修会 

講師 羽咋警察署 生活安全課 生活安全係長 北濱 篤氏 

内容 「羽咋郡市の青少年を取り巻く現状」 

・羽咋郡市の青少年を取り巻く現状、及びインターネットにおける犯罪被害防止につい

て説明を受けた。 

 

６ 閉 会（勝二副会長挨拶） 

 

午後３時１０分 終了 

 

 

 

 


